

Mit 23 schon dienstältester Spieler

17.09.2014 11:41 von Johannes Oswald

Der schnelle und reaktionsstarke Benno Voggenreiter zählt schon zu den Routiniers in der Bundesligamannschaft. Angefangen hat es wie so oft in Grafing mit dem Wahlkurs am Gymnasium Grafing. Dank hervorragendem Jahrgang und super Training kamen schon bald die ersten Erfolgserlebnisse und Benno machte auf sich aufmerksam. Der Landestrainer berief ihn in die Bayernauswahl und lotste ihn auf das Volleyballinternat Kempfenhausen. Dort sammelte er schon einige Erfahrungen in der Bundesliga und kehrte mit guter Fitness und seinem nochmal verbesserten überragenden Spielverständnis zurück nach Grafing. Als jüngster Spieler setzte er sich bald gegen die Älteren durch und wurde zu einer festen Größe in der Annahme und dem Außenangriff. Über die neuen Teamkollegen und das Potenzial meint Benno: "Ein Tabellenplatz im vorderen Mittelfeld ist meiner Meinung nach ein realistisches Ziel dieser Mannschaft. Da alle Spieler etwa im gleichen Alter sind, es es natürlich leicht gefallen, die Neuen ins Team zu integrieren und Freundschaften zu schließen."

Wir freuen uns, ihn endlich wieder in Aktion zu sehen! Am Samstag um 20:00 Uhr geht es los.

